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県 民 連 合 ５６番 宗 方 保

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 阿武隈川上流遊水地群整備事業について

１ 国が進める阿武隈川上流部の遊水地群の整備において発 土 木 部 長 河 川 計 画 課

生する土砂の有効活用について、県の考えを尋ねたい。

２ 県道吉間田滝根線広瀬工区について、整備の状況と今後 〃 道 路 整 備 課

の見通しを尋ねたい。

３ 国が進める阿武隈川上流部の遊水地群の整備において発 農林水産部長 農 村 計 画 課

生する表土について、ほ場整備への活用を検討すべきと思

うが、県の考えを尋ねたい。

４ 県は、遊水地群整備対象地域の農業者及び関係市町村を 〃 農 林 企 画 課

どのように支援していくのか尋ねたい。

二 新型コロナウイルス感染症対策について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

県は、今後の感染拡大に備え、県内の国立病院機構の病院

とどのように連携していくのか尋ねたい。

三 県産品の振興に係る部内局の新設について 総 務 部 長 行 政 経 営 課

県産品の振興に係る部内局を新設すべきと思うが、県の考

えを尋ねたい。


